



Neue Maschine für Reinigung des Hallenbodens

2750 Euro für eine neue Reinigungsmaschine erhalten die Handballer der HSG Hohenlimburg. Das Geld kommt aus dem Gewinnspartopf der Volksbank Hohenlimburg. Lokale Vereine und Institutionen können jährlich ihre Vorhaben präsentieren und sich um Zuschüsse bewerben. Die HSG Hohenlimburg wird mit der neuen Reinigungsmaschine künftig die Harzrückstände auf dem Hallenboden entfernen. Im Bild von links: Jörg Dresel und Maik Müller (Volksbank Hohenlimburg), Uwe Dewenter von der HSG und Markus Plum von der Volksbank.